

ANEXO
INFORME ANUAL GESTIÓN CONSEJOS DE SALUD DE ZONA

AÑO	2018
Consejo de Salud de Zona	TORRERO-LA PAZ
Cambios en la composición del Consejo	Presidente: M ^a Angeles Cardiel. Asociación de Vecinos La Paz
	Secretario: José Angel Martínez (hasta 3/2018) José Galbe (desde 4/2018)
	Vocales: Ángel Gil. Centro de Salud (hasta 9/2018) Pilar Mallor. Centro Salud (desde 10/2018) Belén Babiano. Centro de Salud Teresa Vinós. Servicios Sociales Municipales Fernando Suarez. Veterinario Montserrat Machín. Farmacéutica Gloria Manero. UGT Olga Zamora. CC.OO. Junta de Distrito Torrero-La Paz A.I.S. Trébol Nacho Barcelón. Residencias Ancianos Cáritas
Número de reuniones celebradas	3
Número de actas enviadas	3
Actividades y acuerdos más destacables	<ul style="list-style-type: none"> - Organización en el mes de noviembre de dos Talleres de Reanimación Cardiopulmonar nivel básico", dirigido a la población en general. Participación 50 personas - Participación de dos vocales de Consejo en las reuniones de elaboración Plan de Salud 2030 - Solicitud mediante escrito dirigido a la Dirección General de Asistencia Sanitaria, en abril de 2018, de valoración de la re zonificación y solicitud de entrevista, concedida en el último trimestre del año - Escrito dirigido al Gerente del Servicio Aragonés de Salud de 1 septiembre 2018, solicitando entrevista para exponerle los problemas que acucian a la población. - Participación en el Programa de Escuelas Saludables, colaborando con el I.E.S José Manuel Blecua - Participación en "Jornadas de Participación en Salud 2018" - El Consejo de Salud Torrero-La Paz propone como candidato para la elección de Hijo Predilecto de la Ciudad de Zaragoza a Don Fernando Alonso-Lej de las Casas por su labor innovadora en la formación especializada a través de su propuesta de rotaciones hospitalarias y la implantación de la Cirugía Cardíaca en Aragón. - Miembro del Foro de Presidentes de Consejos de Salud - Miembro de la Plataforma de Salud Mental, participación en reuniones, elaboración de manifiestos y documentos. - Participación en las reuniones del Consejo de Salud de Sector

Observaciones/ Otra información de interés	<ul style="list-style-type: none">- La Presidenta del Consejo, forma parte del Consejo de Salud de Aragón como vocal, en representación de los Consejos de Salud de Zona- Invitación por parte de la Gerencia a visitar instalaciones de la nueva Planta de Psiquiatría del Hospital Miguel Servet- Los vocales representantes de CCOO, Junta de Distrito Torrero-La Paz y Cáritas; no acuden a las reuniones durante el año 2018.
---	--